



**LUXOR - EDFU - ASWAN - EL CAIRO - SHARM EL SHEIKH** Qué mejor forma de conocer Egipto que navegando por las aguas de río Nilo. Un viaje que te hará descubrir una de las más antiguas civilizaciones del mundo. Además, en El Cairo vivirás el bullicio de sus calles y bazares, las delicias de su gastronomía y la amabilidad de sus gentes. Sumérgete en las cristalinas aguas del Mar Rojo, practica snorkel y vive una experiencia única en el paraíso del buceo. Una experiencia que hay que vivir, al menos, una vez en la vida.

8 Días / 7 Noches - Salidas desde 11 ENE hasta 30 AGO desde **995 €** (precio por persona en habitación doble)

#### DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN – LUXOR

Embarque en vuelo especial directo con destino Luxor. Llegada, asistencia por nuestro representante de habla hispana, trámites de visado, recogida de maletas, traslado al crucero. Distribución de camarotes, cena y alojamiento.

#### DÍA 2. LUXOR - ESNA – EDFU

Pensión completa a bordo.

El día de hoy lo dedicaremos a descubrir la maravillosa ciudad de Luxor, la antigua Tebas, que fue capital del Imperio Medio y Nuevo. Visitaremos la Orilla Oriental, con los templos de Luxor y Karnak, dos de los más espectaculares de Egipto y que antiguamente estaban unidos por la mítica avenida de las esfinges de unos 3 km de longitud. Además tendrán la posibilidad de contratar la visita opcional de la Orilla Occidental, Patrimonio de la humanidad desde 1979, para conocer la majestuosa Necrópolis de Tebas. Visitaremos el Valle de los Reyes, el Templo de la reina-faraón Hatshepsut dedicado a la mujer que más tiempo estuvo en el trono de las "Dos Tierras" y los colosos de Memnon, dos gigantescas estatuas que representan al faraón Amenhotep III. Regreso al crucero, navegación hacia Esna y tras el cruce de la Esclusa nos dirigiremos a Edfu.

#### DÍA 3. EDFU - KOM OMBO – ASWAN

Pensión completa a bordo. Día libre.

Por la mañana posibilidad de realizar la visita opcional del Templo dedicado al dios Horus en Edfu. Este templo dedicado al dios halcón es el segundo más grande de Egipto después de Karnak y uno de los mejor conservados. Continuaremos navegación hasta Kom Ombo donde tendremos la posibilidad de visitar opcionalmente el Templo dedicado a los Dioses Sobek y Haroeris. La mitad sur del templo estaba dedicada a Sobek, dios de la fertilidad y creador del mundo y la mitad norte a Haroeris «Horus el viejo», al que se le consideraba como el iniciador de la civilización egipcia, dios del cielo, de la guerra y de la caza. El templo es atípico por ser doble y simétrico respecto del eje principal. Navegación hasta Aswan.

#### DÍA 4. ASWAN – EL CAIRO

Desayuno y almuerzo. Día libre.

Hoy tendremos la posibilidad de realizar la visita opcional a Abu Simbel, los majestuosos templos de Ramses II y su

esposa Nefertari. A la hora indicada se saldrá en bus hacia Abu Simbel, atravesaremos el desierto hasta llegar al lago Nasser al sur de Egipto. Estos impresionantes templos fueron excavados en la roca durante el reinado del faraón Ramsés II y dedicados a dicho faraón y a su esposa Nefertari, para conmemorar su victoria en la batalla de Kadesh y mostrar su poder a los nubios. En 1968, el complejo fue reubicado en una colina artificial, construida sobre el nivel del futuro lago Nasser. El traslado de los templos fue necesario para evitar que quedaran sumergidos tras la construcción de la presa de Asuán. Regreso al barco para la comida\*. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino El Cairo. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

\*El almuerzo podrá ser realizado en el barco o en restaurante local, sujeto a confirmación en destino.

## DÍA 5. EL CAIRO – SHARM EL SHEIKH

Desayuno. Por la mañana, exploraremos uno de los escenarios más icónicos de la humanidad: la majestuosa explanada de las pirámides en la necrópolis de Guiza. Allí admiraremos las célebres pirámides de Keops, Kefrén y Micerino. Visitaremos el Templo del Valle de Kefrén, protegido por la arena hasta el siglo XIX y en excelente estado de conservación, y contemplaremos la emblemática Gran Esfinge.

Tarde libre.

Opcionalmente podremos contratar un citytour para visitar el Museo Egipcio de Antigüedades, inaugurado en 1902.

Continuaremos hacia el barrio copto, el barrio de los cristianos egipcios. Paseando por sus callejuelas descubriremos la iglesia de San Sergio, construida en el siglo V sobre la cueva donde se refugió la Sagrada Familia. Tras comer en un restaurante local nos sumergiremos en el bullicioso Bazar de Khan el Khalili, fundado en 1382, con sus callejuelas repletas de tiendas, talleres y cafés.

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Sharm el Sheikh. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

## DÍA 6. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Hoy disfrutaremos de un tour de medio día para conocer la ciudad que nos acogerá los próximos días. La ciudad de Sharm el Sheikh, localizada en la costa del Mar Rojo, nació como un pequeño pueblo pesquero con calles llenas de encanto. Comenzaremos su recorrido por la Mezquita Al Mustafa, conocida como "la Mezquita dorada", un precioso edificio que se ha convertido en uno de los principales atractivos turísticos de la zona por su impresionante arquitectura. También conoceremos la Catedral Ortodoxa de Al Samaen. Para acabar el tour, pasearemos por el mercado del casco viejo donde podremos visitar las diferentes y coloridas tiendas o si hay tiempo tomarnos un té en una cafetería típica del lugar. Regreso al hotel.

## DÍA 7. SHARM EL SHEIKH

Día libre en régimen de Todo Incluido.

Podemos aprovechar para descansar en la playa o contratar alguna de las diversas actividades que nos ofrece el lugar, por ejemplo, un paseo en barco a la Isla Blanca. Saldremos temprano hacia la marina donde tomaremos nuestro barco para navegar durante una hora y media aproximadamente hasta la paradisíaca Isla Blanca.

Durante el trayecto haremos una parada para disfrutar del impresionante fondo marino de la zona y tendremos la oportunidad de observar fácilmente gran cantidad de corales y una inmensa variedad de peces. Aquí podremos realizar de snorkel\* y vivir una experiencia inolvidable en las cristalinas aguas del Mar Rojo.

Continuaremos nuestra navegación hacia la isla, pero para llegar a su blanca arena tendremos que nadar unos 20 metros. Allí tendremos tiempo libre para disfrutar de sus increíbles aguas y tomarnos unas preciosas fotos.

Disfrutaremos de un merecido almuerzo en el que degustaremos una sabrosa barbacoa a bordo de nuestro barco. (agua y refrescos incluidos). Equipo de snorkel incluido. Posibilidad de contratar buceo a bordo.

## DÍA 8. SHARM EL SHEIKH - CIUDAD DE ORIGEN

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

**Fechas de salida**

11 ENE 2025  
01 FEB 2025  
15 MAR 2025  
03, 10, 17, 24 y 31 MAY 2025  
07 y 14 JUN 2025  
05, 12, 19 y 26 JUL 2025  
02, 09, 16, 23 y 30 AUG 2025

## Alojamientos previstos o similares

### Hoteles Base

Motonave: Málaga  
El Cairo: Concorde el Salam Cairo Hotel & Casino  
Sharm El Sheikh: Concorde el Salam Sharm El Sheikh Sport Hotel

### Suplemento Hotel Categoría Superior Sharm 45€/pax

Concorde el Salam Sharm El Sheikh Front Hotel

## Incluye

Vuelo chárter con Air Cairo  
Vuelos internos Aswan – Cairo y Cairo – Sham El Sheikh  
Tasas de aeropuerto (275€)  
3 noches crucero Nilo en PC en la motonave 5\*  
1 noche en El Cairo en AD  
3 noches en Sharm El Sheikh en TI

### Visitas según itinerario:

- Luxor, Karnak, explanada de las Pirámides y citytour en Sharm El Sheikh  
Todos los traslados en vehículo acondicionado.  
Seguro de viaje básico.

## No incluye

Propinas generales + visado de entrada 115€ / pax (pago obligatorio en destino)  
Propinas del guía (a criterio personal)  
Bebidas  
Ningún otro servicio no mencionado como incluido

## Suplemento individual

425€

## Observaciones

\*El vuelo a su regreso hará una parada técnica.

\*Cenas Gala en Sharm:  
CONCORD:

- Navidad: 100€ Netos/ pax
  - Fin de año: 150€ Netos/pax
- RIXOS: 300 € Netos/ pax